

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2024

EVG Offenburg am 1. Mai in Kehl

Die DGB-Kundgebung in der Ortenau fand dieses Jahr in Kehl statt. Die EVG OV Offenburg beteiligte sich an den Kosten, unter anderem für die Band, das Stromaggregat und die Tische und Bänke. Dieses Jahr bauten wir einen EVG-Stand am Rheinufer auf.



Bei idealem Wetter wurde der Stand von Familien gut besucht, die Ballons, Smarties, Gummibärchen und Kugelschreiber gerne mitnahmen. Ein Vater nahm für seinen Sohn eine Beitrittserklärung mit. Er hat vor kurzem einen Arbeitsplatz bei der Bahn in Karlsruhe angenommen.

Die Hauptfestrednerin Maren Diebel-Ebers, Stellv. Landesvorsitzende des DGB, war auch einige Zeit an unserem Stand. Eine Menschenkette über die Passerelle des Deux Rives zusammen mit den französischen Gewerkschaftskollegen und Kolleginnen zeugen von der Solidarität unter den Gewerkschaften auf beiden Seiten des Rheins.



[Alle Bilder anzeigen »](#)